



向寒の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。消費増税が始まっています！

決算時には想定以上の納税が発生する可能性もありますので、いまから資金の確保をお願いします！

重要情報

1. 最低賃金のご確認 お忘れなく

新しい最低賃金が令和元年10月1日からスタートしています。ご案内のとおり、東京都は1013円/時、神奈川県は1011円/時となり、諸手当のうち精皆動手当・通動手当・家族手当は含めません。今一度見直しをお願いします。

2. 年末調整、親の扶養控除のポイント

扶養親族のうち70歳以上の控除額は48万円、同居直系親なら58万円です。同居は常態判断で、手術やリハビリでの一時入院でもOKですが、ホーム「入居」は非同居です。遺族年金や障害年金は非課税のため所得制限に影響しません。

3. 相続空き家の譲渡特例、ホーム入居時

相続空き家譲渡特例は2024.12まで延長し、相続直前のホーム入居に伴い空き家となった場合も適用対象を拡大。ただし被相続人居住用以外に使用されていない証拠書類をもって市町村に認定してもらうことが要件。

元バックパッカー赤羽の旅嘸(バツ)



【2019.5月韓国ソウル④文化について2】駅などの地名には、カタカナ表記もありますが、自然と中国人用の漢字が目が行きます。知らない単語を読もうとすると、オトの前に文字からイミを探ろうとする日本人は多いのではないのでしょうか？ 鍾路3街、東大門歴史文化公園、江辺など。地名には漢字があるはずなのに、漢字が存在しない駅名もちらほら。聞くと韓国でも漢字を地名や人名で使うことはあるようですが、国語教育としてはハングル中心。普段使う漢字の、詳細な意味や由来を知らない人も多いようです。これを韓国から聞いて真っ先に思ったのは、『勿体ない』です。ハングルも優れた表音文字かもしれませんが、大多数の地球人が読めるわけではないので、オトだけ表したいのならアルファベットの方が良いとさえ思いました。中国語でもピンインというラテン発音表記があります。同じ中国由来の単語はゴマンとあって、そのオトも日本に近いのだから、イミもオトも読めないこの独自の文字が、兄弟関係をさらに引き離してはいないでしょうか？ 韓国人は外国語への意欲も日本人より旺盛だし、外に出ることに抵抗感は少なそうだし、それゆえに、文字は「勿体ない」と感じました。

☆事務所からの連絡☆

年末調整を依頼されるお客さまは、対象者の①控除書証明書等原本、②本年分[保][配][住]の用紙、③翌年分の【扶養】の用紙、④年末までの給与資料を事務所にご提供ください(12月上旬必着)。



12月のイベント

- ・給与所得者の年末調整
(保険料控除証明の提出)
(住宅ローン関係書類提出)
(来年度の扶養用紙の提出)
- ・固定資産税第3期納付



税金マメ知識

[消費税増税トピックス②★重要]

2019.10.1から消費税の新税率は10%、飲食料品定期購読新聞は軽減税率8%となります。軽減税率と旧税率は申告区分が異なるため、明確に分けます。

消費税申告を原則計算で行う企業は、増税により直接的な損得はありません。消費税申告を原則計算で行う場合、消費税増税による損得は基本的にありません。売価550円の品を324円で仕入れても330円で仕入れても、最終利益は税別200円で変わりません。

簡易課税での申告事業者、免税事業者、医療機関薬局住宅賃貸業者など預り消費税が極端に少ない場合は、経費について支払った消費税が増えた分だけ、自社の負担となります。

出荷基準日の違いなどで、売手と買手とで新旧税率の認識が異なる場合は、原則的に売手の税率に合わせます。

晩酌のじかん

最近は酒が飲めなくなってきたので、量を自制しつつ「雰囲気」や「肴」を楽しむようにしています。すると、うまいものが欲しくなるんですね。食べる量も増えますので、お腹だけでなく全体的に大きくなってまいりました。妻に撮られたスナップの自分の後ろ姿が、いつの間にか『四角』っぽくなっていて、落ち込みます。



赤羽税理士事務所 赤羽 桂介

〒221-0802 神奈川県横浜市神奈川区
六角橋6-18-22コンフォート白楽1階
☎:045-594-6541/凸:045-594-6540
Mailto:tax.akahane@ksk.red